
PlantaDoce.

Entorno

Los precios de la industria farmacéutica se estancan en mayo

El mayor incremento en los precios industriales en mayo se produjo en la fabricación de productos farmacéuticos de base, con un alza del 0,2%, según los últimos datos del Instituto Nacional de Estadística (INE).

PlantaDoce
25 jun 2018 - 09:45

Los precios de la industria farmacéutica se estancan en mayo

La industria *farma* española estanca sus precios. En el quinto mes del año, el Índice de Precios Industriales (Ipri) de las compañías de fabricación de productos farmacéuticos no registró ninguna subida ni tampoco ningún descenso respecto al mismo periodo del ejercicio anterior.

Según datos del Instituto Nacional de Estadística (INE), **el mayor incremento en los precios industriales en mayo se produjo en la fabricación de productos farmacéuticos de base**, que aumentaron un 0,2% interanual. No obstante, el crecimiento en el quinto mes del año contrasta con el aumento del 0,8% registrado en abril.

Por su parte, los precios de la fabricación de especialidades farmacéuticas estancaron su crecimiento, mientras que en abril el alza fue del 0,3%. Por su parte, **el Ipri general anotó un ascenso del 2,9%**, frente al alza del 1,8% registrada en abril.

El INE publicó en enero el primer Índice de Precios Industriales en Base 2015. De esta forma, se da cumplimiento al Reglamento (CE) N° 1165/98 del Consejo sobre las estadísticas coyunturales, donde se establece que los estados miembros deben cambiar la base de los indicadores coyunturales a los que se refiere dicho reglamento, cada cinco años.